



# 西気賀小

## コミュニティ・スクール便り

早いもので令和6年度も残り1か月余りとなりました。年度末の総まとめ今年度最後の学校運営協議会が2月14日に開催されました。協議会前に委員の皆様には「にしきがっ子発表会」を参観していただきました。この日のために日々練習を重ねてきた子供たち。保護者や地域の方の前で、緊張したと思いますが、堂々と発表ができました。

参観後の協議会では来年度の学校運営について校長より説明があり、その内容を踏まえ熟議が交わされました。「地域への愛情が子供たちの心に育まれていると感じる」「子供たち同士が互いの良さを認め合い伸ばしていることも分かった」という意見も聞かれました。

来年度以降も地域・学校・保護者の関係プレイでより良い学校教育活動を進めていきたいと思えます。皆で元気な西気賀小学校にしていましょーう!(^^)!

～1年間 ご理解ご協力いただき、本当にありがとうございました～  
来年度もよろしくお願いいたします!

### ～令和7年度学校運営協議会について～

普段の児童の様子を見ていただける機会を増やすため、協議会は午前の時間帯に開催する予定です。



運営協議会の様子



にしきがっ子発表会の様子

あしたぼくん

